

Mannheimer Morgen, 16. Dezember 2005

## Ehrungen bei der AWO

Der Saal des Stedlerheims war gemütlich-warm, die Tische stapelten sich unter leckeren Kuchen und Tische wie Bühne präsentierten sich festlich geschmückt. Drei Ehrungen gabs an diesem Nachmittag. Bernd Höllriegl erhielt von AWO-Vorsitzendem Heinz Nuber eine Urkunde für seinen großen Einsatz an allen Arbeitsfronten. Außerdem wurden Erna Mechler und Gertrud Batzler zu Ehrenmitgliedern der AWO ernannt. Die beiden sind seit langen Jahren immer im Einsatz, wenn es einer verdient, dann sie, war die einhellige Meinung im Saal. Lothar Mark übernahm die Ehrung, dankte den beiden nicht nur als Bundestagsabgeordneter, sondern vor allem als AWO-Vorsitzender für ihren Einsatz. Die Schönauer Buwe sangen, unterstützt von stimmungswaltigen Mädels, SPD-Fraktionsvorsitzender Dr. Frank Mentrup hielt ein Grußwort. BÜ



Hohe Ehre für zwei verdiente Frauen: Erna Mechler und Gertrud Batzler freuen sich mit Lothar Mark (l.), Bernd Höllriegl (M) und Heinz Nuber (r).  
Bilder: BÜ



Da strahlt der AWO-Vorsitzende Heinz Nuber aus allen Knopflöchern, wenn er von charmannten Nikollausinnen umrahmt wird.